

Bilder, sprühend vor Gefühl und Fantasie

Die Vernissage mit Bildern und Skulpturen des Richterswiler Künstlers Paul Cartier im Atelier-Inspiration in Richterswil war ein gelungener Anlass. Cartiers langjähriger Freund und Verehrer seiner Kunst, Thomas Ghisletti, stellte den Kunstschaffenden den zahlreich erschienen Gästen vor.

Richterswil. – Paul Cartier lebt mit seiner Frau seit 1981 in seinem male-
rischen Bauernhaus – urkundlich
erstmal um 1461 erwähnt – an der
Burghaldenstrasse in Richterswil.
Der 1928 geborene und heute noch
sehr aktive Künstler besuchte an-
fänglich die Kunstgewerbeschule in
Zürich und siedelte anschliessend
nach Paris über, wo er an der
«Academie de la Grande Chaumiè-
re» im Zeichnen, Malen und Model-
lieren seine Erfahrungen sammeln
konnte. In der Kunstszene gilt Paul
Cartier als verspielter Visionär. Der
Mensch, die Liebe und das Leben sind
für ihn immer wiederkehrende The-



Paul Cartier und Atelier-Inspiration-Gastgeberin Elvira Vaucher anlässlich der Vernissage.

Bild zvg

men, die ihn während seinem ganzen
Leben begleiten. Sein Denken, sein
Empfinden und sein Schaffen bewe-

gen sich im Spektrum zwischen «Ent-
stehen und Vergehen, zwischen Ge-
burt und Tod».

Das umfangreiche Schaffen von Paul
Cartier überzeugt durch eine unge-
heure Eigenwilligkeit; die starke Aus-
sagekraft seiner Bilder widerspiegeln
seine eigene Gefühls- und Fantasie-
welt. Der lebensbejahende Künstler
vermag die Liebe, das Ja zur Fort-
pflanzung und die Lebensfreude in
seinen Werken genial auszudrücken.
Als eigenständiger, leidenschaftlicher
Künstler schafft er selten erkennbar
Gegenständliches wie zum Beispiel
Menschen, Tiere und dergleichen dar-
zustellen. Er bedient sich abstrakter
Formen mit satten Farben, als Spiegel
seiner Gedanken und Visionen.

Den Lebensweg und die Werke des
Lebenskünstlers Paul Cartier hat Pao-
lo Bianchi in der Biographie «Paul
Cartier – Liebesbilder – Lebens-
bilder» exzellent beschrieben. Mit
dieser Biographie konnte der Künst-
ler anlässlich seines 70. Geburtstags
1998 eine seiner vielen Visionen er-
füllen. (eing)

Paul Cartier im Atelier Inspiration, Poststrasse
31, Richterswil, bis 16. Oktober; Öffnungs-
zeiten: Mittwoch bis Freitag 10 bis 12 Uhr und
14 bis 18 Uhr, Samstag, 10 bis 16 Uhr.